

## AZ-UMFRAGE

# „Die Kostüme waren toll und die Tiere lustig“

**Aachen.** Es ist ein Klassiker bei Kindern – aber immer wieder neu interpretiert: das „Dschungelbuch“. Gestern feierte das Familienstück im Theater Aachen Premiere. Für die AZ haben sich **Laura Knops** (Text) und **Andreas Schmitter** (Fotos) bei Kindern umgehört.



► SERAY POLAT

8 Jahre

„Ich fand das Theater total schön. Mir hat vor allem gefallen, als Mogli erwachsen war und sich mit der Liane durch den Dschungel gehandelt hat.“



► RICHARD GROSS

9 Jahre

„Besonders gut fand ich die Musik und die Kostüme der Wölfe. Die sahen richtig echt aus.“



► LUCA MARIE ORTMANNS

7 Jahre

„Das Dschungelbuch hat mir super gut gefallen. Lustig waren die Affen und die Schlange, die hatten so lustige Kostüme.“



► LEWIN KOCH

10 Jahre

„Die Elefanten mit ihren dicken Bäuchen und den Rüsseln waren besonders lustig.“



► LEA RAUHUT

9 Jahre

„Ich fand das Ende schön, als Mogli wieder befreit wurde. Super waren auch die Musik und die Tänze.“



► ANNA DRIESSEN

9 Jahre

„Mir hat alles gefallen, aber am tollsten waren die Affen. Die haben so lustig gesungen.“

AZ, 19.11.11,  
lokales